

FEDERATION FRANCAISE DE NAGE EN EAU VIVE LA "FEDE DES FESTIVALS"

Le 1er trimestre de la saison sportive 87-88 aura été marqué par les festivals photo/cinéma.

En effet, en trois mois, la FFNEV aura été présente sur trois festivals :

- En octobre nous participons au 2ème Festival de l'Image de Montagne prouvant ainsi notre volonté d'être présents dans les sports et les activités de montagne.
- En novembre, au Festival international du film de Descente de rivière de Valence, notre présence au côté de nos amis kayakistes et rafteurs confirmait merveilleusement notre appartenance à la grande famille de l'eau vive.
- Enfin en décembre, au Festival mondial de l'Image sous-marine d'Antibes Juan les Pins, nous présentions une nouvelle manière de vivre l'eau aux amateurs du monde subaquatique.

A ces trois reprises nous avons présenté un film vidéo promotionnel sur la NEV et la FFNEV, ainsi qu'un clip vidéo musical, tous deux réalisés par Hervé Dantel. Ces deux montages ont reçu les plus vives félicitations des professionnels de la presse et de la télévision. A côté de ces films, un stand avec photos et matériel nous a permis de nouer de nombreux contacts avec un public intéressé.

Trois expériences, à renouveler.